

opusdei.org

Un rendez-vous sur-le-champ

A., Allemagne

16/01/2016

« Père, si tu m'obtiens ce rendez-vous le plus rapidement possible, je ferai le récit de ta faveur ». Sans trop y croire, je m'étais ainsi adressée à saint Josémaria au début de la semaine précédente. J'avais un rendez-vous dans un mois chez le kiné qui me suit de près et qui m'avait promis de m'appeler s'il avait un désistement. J'espérais que ma forte douleur disparaîtrait toute

seule, comme c'est de temps en temps le cas. Or après une nuit blanche, j'ai décidé d'en appeler un autre s'il n'avait pas un créneau pour moi. Je n'en pouvais plus. Avant de décrocher le téléphone, j'ai lancé un appel, très fervent cette fois-ci, au fondateur de l'Opus Dei. Il était huit heures, mon spécialiste lui-même a décroché. Alors que je lui demandais de me prendre en urgence, il m'a interrompue : Venez à neuf heures. Ça alors ! Vous êtes disponible ? J'appris par la suite qu'un patient s'était désisté et qu'il était en train de réajuster son planning lorsque je l'ai appelé. Son intervention fut très efficace, il m'a vraiment soulagée.

Je tiens donc ma promesse avec une grande gratitude et une confiance renouvelée en l'intercession de saint Josémaria.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/un-rendez-
vous-sur-le-champ/](https://opusdei.org/fr-cd/article/un-rendez-vous-sur-le-champ/) (23/10/2025)